



# Leukämiehilfelauf: Let's Run

Zahlreiche MitarbeiterInnen der Med Uni Graz laufen für den guten Zweck.

Kürzlich fand der 14. Steirische Leukämiehilfelauf im ASKÖ Zentrum Graz-Eggenberg statt.

Bei frühlommerlichen Temperaturen nahmen mehr als 800 LäuferInnen aus allen Altersklassen die Strecke rund um das Schloss Eggenberg in Angriff und sorgten mit ihrem Einsatz für eine Rekordunterstützung der Steirischen Leukämiehilfe. Denn der Reinerlös der Veranstaltung kommt der Leukämiehilfe Steiermark zugute, die sowohl die Betreuung hämatologischer PatientInnen als auch die Leukämieforschung unterstützt.

Das Betriebliche Gesundheitsmanagement der Med Uni Graz unterstützte die sportlichen KollegInnen - mit einem Team von 40 Personen war die Gesundheitsuniversität stark vertreten. Wir bedanken uns bei allen LäuferInnen für die Teilnahme!



*Tuesday, 14. June 2016*